

CLAUSURA DEL XV ENCUENTRO DE FILOSOFÍA Y EDUCACIÓN

Concluimos el XV Encuentro de Filosofía y Educación. Mi palabra es, en primer lugar, de agradecimiento. Hacia los ponentes: D. Santiago Galve, D. Santiago del Cura, y D. Antonio Calero. Por supuesto, a quienes los han introducido, D. Jerónimo González Bernal, D. Francisco Pérez Herrero, y D. Carlos García Llata. Un agradecimiento cordial también a todos vosotros, amigos y amigas de Burgos que os habéis acercado. Finalmente, un gracias muy sincero a *caja círculo*, que nos ofrece estas magníficas instalaciones. En esta lista de agradecimientos ocupa un lugar muy especial D. Jesús Sáez, que en estos últimos años ha llevado la tarea de organizar estos encuentros. Su tesón, su minuciosidad, su generosa entrega han hecho posible lo que todos habéis podido apreciar. Muchas gracias, Jesús. Hay que pensar en el futuro.

Toma el relevo de estos encuentros D. Amadeo Alonso, que también los coordinó en otro tiempo. Muchas gracias, Amadeo. Ya me ha ofrecido en estos días un proyecto, que les pasaré a comentar a continuación. Gracias, por último, a los alumnos del Instituto Superior de Filosofía «San Juan Bosco» y a los alumnos del Programa Interuniversitario de la Experiencia. Muchas gracias.

Nos vamos con la idea de que educar en el amor no es una tarea fácil, pero tampoco imposible. A la espera de poder